

Herren Landesliga Westsüdwest (Bayerischer TTV)

TSG 1889 Augsburg-Hochzoll : TTF Günztal
Samstag, 18.11.2023, 14:30 Uhr

Teichmann und Marx in Einzel und Doppel ungeschlagen

Am 7. Spieltag der Herren Landesliga Westsüdwest (Bayerischer TTV) traf die TSG 1889 Augsburg-Hochzoll am Samstagnachmittag auf die Gäste von der TTF Günztal. Aus dem Mannschaftskampf ging die Heimmannschaft mit 7:3 als Sieger hervor. Besonders hervorzuheben sind hierbei die Leistungen von Teichmann und Marx, die in allen Partien an diesem Tag ungeschlagen blieben. Den Siegpunkt in diesem Mannschaftskampf erzielte Paul Marx, mit dem vorzeitig entscheidenden sechsten Punkt für sein Team.

Der Mannschaftskampf lief wie folgt ab: Auf dem falschen Fuß erwischten Teichmann / Marx ihre Gegner Simon / Waigel beim überzeugenden Sieg ohne Satzverlust. Chancenlos waren wiederum Schär / von Hofer gegen Gauggel jun. / Schäffler nicht, aber mehr als ein gewonnener Satz sprang nicht heraus. Das Zwischenergebnis zeigte nach den Eingangsdoppeln ein 1:1. Weiter ging es anschließend mit den Einzel. Probleme zu Beginn des Spiels musste Jörg Teichmann zunächst überwinden, bevor sein 3:1-Erfolg feststand. Lange mit Hermann Gauggel jun. ringen musste Paul Marx, bis er seinen Kontrahenten mit 11:13, 11:4, 11:6, 6:11, 11:6 niedergerungen hatte. Beim Stand von 3:1 ging es nun weiter, als das untere Paarkreuz sich duellierte. Trotz des Gewinns der ersten beiden Sätze verlor Daniel Schär sein Einzel gegen Christian Waigel noch mit 2:3 im Entscheidungssatz. Was war das für eine Aufholjagd! Wie ausgeglichen dieses Einzel war, zeigt auch der fünfte Satz, der sehr knapp mit nur zwei Bällen Differenz ausging. Der Start in die Partie hätte für Moritz von Hofer besser laufen können, doch gewann er nach Verlust des ersten Satzes das Spiel gegen Markus Simon noch in vier Sätzen und steuerte somit einen Punkt für die Heimmannschaft bei. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 4:2. Beim nachfolgenden 3:0 gegen Hermann Gauggel jun. fand Jörg Teichmann von Anfang an die richtige Ausrichtung in seinem Spiel. Durch das Ergebnis in diesem Einzel liegen die Saison-Bilanzen nun bei 2:2 für Teichmann und 4:10 für Gauggel jun. seit Beginn der aktuellen Spielzeit. Einen sicheren Punkt für sein Team holte danach Paul Marx beim 3:0 gegen Markus Schäffler. Bereits vor den weiteren Einzel des Tages stand damit der Sieg für das Heimteam vorzeitig fest. Ein hartes Stück Gegenwehr konnte Daniel Schär gegen Markus Simon verrichten, bevor seine Fünf-Satz-Niederlage feststand. Die Spielstandsanzeige vor dem Spiel der beiden Vierer zeigte ein 6:3. Völlig ungefährdet war am Nachbartisch dagegen der Sieg von Moritz von Hofer gegen Christian Waigel nicht, aber mehr als ein Satz ging beim 11:8, 7:11, 11:6, 11:7 nicht verloren. Durch diesen Sieg liegt die bisherige Saison-Bilanz von von Hofer nun bei 8:6. Mit dem letzten Spiel des Tages ging der Mannschaftskampf mit einem Ergebnis von 7:3 zu Ende.

Nach diesem Sieg geht es nun für die TSG 1889 Augsburg-Hochzoll am 25.11.2023 gegen den TV Waal möglichst um einen erneuten Triumph, während die Gäste nach dieser Niederlage am 25.11.2023 gegen den Kissinger SC versuchen werden, einen Sieg einzufahren.

Statistik:

TSG 1889 Augsburg-Hochzoll

Doppel: Teichmann / Marx 1:0, Schär / von Hofer 0:1

Einzel: J. Teichmann 2:0, P. Marx 2:0, D. Schär 0:2, M. Hofer 2:0

TTF Günztal

Doppel: Simon / Waigel 0:1, Gauggel jun. / Schäffler 1:0

Einzel: H. jun. 0:2, M. Schäffler 0:2, M. Simon 1:1, C. Waigel 1:1